

WARTA

Korem 082/CPYJ Gelar Sosialisasi Pembinaan Ketahanan Pangan

Basory Wijaya - MOJOKERTO.WARTA.CO.ID

Mar 29, 2022 - 15:59



MOJOKERTO,- Komando Resor Militer 082/CPYJ melaksanakan Sosialisasi Pembinaan Ketahanan Pangan yang bertempat di Pendopo Griya Paramitra Cikaran Kota Mokokerto. Selasa (29/03/2022)

Salah satu kegiatan Bidang Teritorial yang dilaksanakan adalah Kegiatan

Ketahanan Pangan. Kegiatan ini dilaksanakan pada TW I Ta 2022, untuk itu pada hari Selasa tanggal 29 Maret 2022, Korem 082/CPYJ melaksanakan sosialisasi Ketahanan Pangan kepada para Pasiter, Bati Wanwil, perwakilan Danramil dan perwakilan Babinsa Kodim jajaran Korem 082/CPYJ. Progran Kegiatan Ketahanan Pangan kali ini mengusung tema “Mewujudkan Binter Dalam Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Melalui Pembinaan Ketahanan Pangan” dengan Nara sumber Bapak Muhamad Toha dari Dinas Pertanian Kabupaten Mojokerto.

Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo. S.H., M.M yang dibacakan oleh Kasrem 082/CPYJ Letkol Arm Beni Sutrisno. S. Sos menyampaikan bahwa, pangan merupakan komoditas yang sangat penting dan strategis bagi bangsa Indonesia. Berbagai upaya telah dilakukan oleh Pemerintah pusat maupun daerah, dampak dari perubahan iklim dan keterbatasan lahan disertai bencana alam menyebabkan terganggunya produksi pangan nasional, sehingga pemerintah melaksanakan perubahan paradigma kebijakan di bidang pertanian dengan tujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan.



“Dengan diselenggarakannya sosialisasi ini diharapkan pengetahuan kita tentang ketahanan pangan semakin meningkat, sehingga kita dapat memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang ketahanan pangan yang meliputi pemilihan bibit/varietas unggul, penanaman dalam polybag maupun teknik penanaman hydroponik, harapannya apa yang kita lakukan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar kita,”ujarnya

Mengingat pentingnya sosialisasi ini, ia tekankan kepada seluruh peserta untuk menyimak semua materi yang akan disampaikan narasumber, sehingga dapat memberikan contoh dan mengajak masyarakat di wilayah binaan masing-masing.

“Prajurit TNI AD harus siap mendukung pemerintah terutama dalam membantu dan memelopori penyediaan pangan bagi masyarakat sehingga kita bisa memberikan andil dalam pemulihan perekonomian masyarakat”tegasnya. (ombess)